

# レイ大高島通信

レイカディア大学同窓会高島支部



第94号 令和5年5月31日

発行責任者 白井 與士則

## ◎「新型コロナウイルス」

### 2類から5類へ移行

新型コロナウイルス、去る5月8日から緩和され、人々の行動も多くなってきました。

大型連休も終わり、終息したかのように思われますが、全く無くなった訳ではなく、高齢者はこれからも気を付けて行動したいものです。一方のウクライナ問題以降、物価高が続き我々の生活に大きく影響しております、一日も早い解決を願っています。

### ◎支部の総会報告

去る4月20日に平成5年度の支部総会を開催、令和5年度の事業計画及び収支予算が可決となりました。

尚、役員は次の通り

□支部長	白井 與士則
□副支部長	川尻 耕生
□副支部長	西澤 幸夫
□会計	高島 成弘
□監事	清水 良秋

柴崎 久子

□HP担当 湯浅 清明

以上、よろしくお願ひします。



・記念講演会の様子です。



◇第45期生学生募集案内

・期間：6月1日～7月31日

・高島支部要項配布

6月3日(土) 午後二時～

至：今津平和堂

6月10日(土) //

至：安曇川平和堂

✎募集のパンフレット配布

◇グラウンドゴルフ大会

日時：6月29日午前9時～

場所：今津総合運動公園

締切：6月19日(月)まで

◇びわ湖一斉清掃活動

日時：9月22日午前8時～

場所：萩の浜(北浜周辺)

◎レイカディア大学同窓会本部

の定期総会の報告

・日時：5月17日(水)

午後1時30分から

・場所：草津校大教室にて

開催され、第一号～第九号議案

迄承認されました。

◆バーチャルウォーターとは

先日、元NHK「クローズア

ップ現代」キャスターの国谷裕

子さんも講演会に参加しました。

SDGs 関連のお話でした。その中でバーチャルウォーターのことが気になったのでネットで調べてみました。

バーチャルウォーターとは、食料を輸入している国においてもその輸入食糧を生産するとしたら、どの程度の水が必要かを推測したものです。1kgのトウモロコシを生産するには、灌漑用水として、1,800リットルの水が必要です。また、牛はこうした穀物を大量に消費しながら育つため、牛肉1kgを生産するには、その約20,000倍も水が必要です。日本は海外から食料を輸入することによってその生産に必要な分だけ自国の水を使わないで済んでいるのです。言い換えれば、食料輸入は、形を変えて水を輸入していることと考えることができます。

日本のカロリーベースの食料自給率は40%程度ですから、

日本と無関係ではないのです。2005年において、海外から日本に輸入されたバーチャルウォーター量は、約800億立方メートルであり、その大半は食料に起因しています。これは、日本国内で使用される年間水使用量と同程度です。

これほどの大切な水を使用しているにも関わらず、日本の食品ロスは相変わらずへることはありません。日本は大変豊かです。フェアトレードしかり、食品ロス等世界の中の日本を常に意識して生活しましょう。

〔西澤幸夫氏 投稿〕

□担当地区役員さんお世話になります

今津	川尻	耕生氏
朽木	鎌田	一彦氏
新旭	大石	幸夫氏
新旭	栗原	善一氏
新旭	森	幸夫氏
安曇川	土井	修次氏

高島 三矢 善治氏  
高島 高島 成弘氏

#### ◆編集後記

##### ・四季の言葉

新樹(しんじゆ)は、初夏の新緑のことです。「若楓」や「檜の広葉」の「うすもえぎ」の若葉が、卯月の光に輝きます。もえぎ色は、萌え出たばかりのネギの色の意味で、青と黄の間の色です。最近よく、青紅葉と書かれているのを見ますが、紅葉はあくまで、晩秋に、木の葉が黄色や赤い色に変わること、新緑は示しません。「夏木立」は「日に添ひて」緑色を深めていきま

す。春、真っ最中!!

◎「高島通信」原稿募集中!

会員皆様の投稿をお待ちしています。郵送↓宮野409

FAX36-11081

原稿白井送付先メールアドレス  
[knights.templar3531@gmail.com](mailto:knights.templar3531@gmail.com)  
[eii.com](http://eii.com)